
OMICIDIO SPAGNOLO. «Allo stadio non pago più», dice un ragazzo già sentito dai giudici 

Un ultra indagato rivela: 
«Il Milan ci dava i biglietti» 

«Ad ogni campionato alle Brigate rossonere ve-
efnfeniepWStà™nche iiiva regalato un certo numero di biglietti », rac

conta Luigi Marco B., ultra indagato per l'omi
cidio Spagnolo. Ma il pm Terrile ridimensiona: 
«Ha detto più ai giornalisti che a me ». 

• GENOVA Biglietti gratis e spese 
legali garantite per gli ultra milani
sti Da 
sie voci, niente per 
ad altre società sportive? Fino a ie
ri, comunque, si trattava di chiac
chiere da stadio e da bar Adesso è 
una chiacchiera da corridoio di 
palazzo di giustizia, e anche qual
cosa di pia Luigi Marco B, ven-
t'anni, tifosa dei Milan indagato 
per rissa ndl ambito dell'Inchièsta 
sull'omicidio di Vincenzo Spagno
lo, dopo essere stato Interrogato 
lungamente dal sostituto procura
tore Massimo Tonile, ha chiacchie
rato un po' con i giornalisti ed è ap
punto venuta fuori la storia del 
•mutuo soccoiso rossonero» «Ad 
ogni campionato - ha raccontalo 
Luigi-alle Brigate rossori ere viene 
regalato un certo numero di bi-
aliettl omaggio, il club, a sua volta, 
0 regala o Privende a prezzo scon
tato al Utosl pia attivi, oa quelli che 
hanno difficoltà economiche lo, 
per esemplo, dopo sei, sette anni 
di stadio, ormai non pago quasi 
pia, oppure, magari, invece al 35 
mila lire ne pago 10 mUa II ricava
to delle vendite servono poi per le 
attività del club, per gli striscioni, le 
bandiere o le trasferte, ma anche 
per pagare gH avvocali se qualcu
no va nel casini per una partita, E 
infatti per questa Inchiesta l'avvo
cata me lo paga il club, se no co
me farei, io Lavoro saltuariamente e 

non ho neanche 1 soldi per lo ste
reo». 

La chiacchierata lucri deU'ulfi-

MLLA NOSTRA RE DAZIO!* 

MDMUA mcmnoi 
ciò del pm trova dei riscontri den
tro l'ufficio. Anche se il dottor Tem-
le ridimensiona «pare che ai gior
nalisti siano stati nienti più dettagli 
che a me, ma È vero che nell'Inter-
rogatono si è parlato genericamen
te di biglietti regalati alclub, e nello 
specifico non risulta, al momento 
che per questa trasferta siano stali 
regalati dei biglietti a 'questi tifosi* 

Su un altro fronte del procedi
mento, il magistrato esprime più 
soddisfazione La sua rampogna 
per la scarsa colaborazione alle in
dagini da parte dei tifosi genoani 
cominciaa dare buoni frutti Lapn 
ma a larsi avanti è stata una tifosa 
una donna di una quarantina d'an
ni, che Incontrando causalmente il 
dottor Terrile al bar gli ha detto di 
essere disposta a testimoniare, poi, 
In questura, si sono presentati altri 
tre tifosi pronti a riferire sui fatti del 
tragico pomeriggio davanti allo 
stadio 

Intanto, a palazzo di giustizia 
ndl ufficio dei due sostituti impe
gnali nell'inchiesta (il dottor Terri
le e il dottor Mai» Tutlobene) 
continua la sfilata dei tifosi indaga
ti Sempre alla ricerca di una rico
struzione Il più possibile precisa 
dello scontro tra genoani e milani
sti e dell accoltellamento di Vin
cenzo Spagnolo E anche su que
sto versante. Luigi Marco B è stalo 
particolarmente prodigo di parti
colari, a cominciare dal racconto 
del primo contatto tra il suo grup 
pò - una ottantina di persone 
compreso Simone Barbagia, scese 
dall'Intercity delle 11,05 - e un 
gruppo di genoani Dai ricordi del 
ragazzo è emerso uno scambio di 
Insulti e di invettive, e poi una can
ea dei genoani contro i milanisti, 
che colti di sorpresa si erano dati 
alla fuga Ma all'improvviso I rosso
neri si (etmano, per fronteggiare gli 
avversari, e dalla schiera del ge

noani si staccano e avanzano una 
trentina di ragazzi tra I quali Vin
cenzo Spagnolo, e dalle parolacce 
st passa ai pugnieaicalci Ed è nel 
vorticare di questa scaramuccia 
che si situa il duello sanguinoso tra 
Vincenzo Spagnolo e Claudio Bar
bagia Duello di cui avrebbe forni
to la ricostruzione più verosimile 
Christian Corsili, il ragazzo dello 
•scambio dei barbour» che è stalo 
il primo degli indagati ad essere in
terrogato dal magistrato Secondo 
Corsm, Spagnolo dopo essersi ac
corto che Simone era armato di 
coltello aveva cercato di disarmar
lo con un calcio Ma Battaglia, con 
uno scarto, aveva schivalo e Spa
gnolo, sbilanciato dal calcio a vuo
to, aveva barcollato In avanti Pro
prio in quell'attimo II giovane mila
nista aveva vibralo la coltellata, 
colpendo il genoano mentre era in 
equilibrio precano semlrlplegalo 
su sé stesso Una testimonianza 
parzialmente contraddittoria ri
spetto alla versione di Barbagli», 
che racconta di aver forato fuori il 
coltello dopo essere stato Isolalo 
dal suo gruppo e di aver brandito 
l'arnia a scopo intimidatorio per 
fermare gli inseguitori, ma Vincen
zo Spagnolo aveva continuato ad 
avanzare e gli si era avventato ad
dosso con un pugno alzato, finen
do praticamente da solo con il pet
to sulla lama Mentre Barbaglla, a 
suo dire, era intenzionato a colpir
lo in qualche punto non vitale del 
corpo e solo per (erniario 

La società rossonera smentisce, le «Brigate» confermano: «Lo sanno tutti...» 

« Ingressi gratis? Sono solo menzogne» 
• MILANO «Neghiamo nella manera più asso
luta quanto si dice e si scrive in questi giomk noi 
non abbiamo mal dato bigheMl omaggio agli ul
na par le partite, In casa e fuori E non abbiamo 
mai neppure sovvenzionato le loro trasferte» 

Il Milan si difende dalle accuse per bocca del 
direttore organizzativo Umberto Gandini È una 
dite» ferma, in qualche modo strenua. In que
ste ore none facUe essere creduti Il quotidiano 
genovese -Secolo XSX- Ieri aveva in prima pagi
na la notizia che un uba del gruppo di cui tace
va parte Simone Barbaglla era munito di bigliet
to omaggio ottenuto dal Milan, e sempre da Ge
nova, ma da uno dei lantl interrogatori che si 
susseguono In queste ore, un appartenente alle 
•flrgate rossoneri, Luigi Marco B., ha ammes
so testualmente «B Milan regala ai club organiz
zati blglletU omaggio lo fa ad ogni campionato 
I club a loro volta vendono i biglietti a prezzo 
scontato e slautotinanzlano Quei soldi servono 
anche per pagaregll avvocati incaso di necessi
ta come capila a me in questo momento- Un 
Intreccio perverso Versioni comunque in netto 
contrasto a quelle ufficiali del club rossonero 
Qualcuno non la sta raccontando giusta 

nuUKWMS «MOMMI 
Ormai risaputo quanto dichiaro l'ex dirigente 

Taveggla a questo giornale qualche anno fa 
(•Ad ogni partita diamo in omaggio 150 biglietti 
ai capi-tifosena e loro in cambio ci garantisco
no la tranqulllltài) ten anche C, ex capo delle 
•Brigate rossoneri», per telefono ci ha racconta
to la sua venta «Non è un mistero che 11 Milan 
abbia sempre regalato biglietti come tante altre 
società di calcio, d altra parte Al miei tempi ri
cevevo alcune centinaia di tagliandi, ad ogni 
partita Ero corteggiatissimo dal baganni, ma 
non ho mal ceduto alla tentazione di lucrala 
sopra C'è chi lo fa, Invece lo gestivo t miei bi
glietti e il mio settore, col guadagno degli omag
gi ci si auloflnanziava. La stessa cosa che si fa 
oggu II Milan' Il Mitan ' dava In cambio di pre
cise garanzie non avere casini allo stadie-

Ma ti Milan nega, nella maniera più assoluta 
Piuttosto, ed è sempre Gandlni che paria, ha 
qualche spiegazione da fornire, e come vedre
mo anche qualche giustificazione -Per agevola
re aziende, Milan club, e gruppi ultra organizza

ti, oltre agli abbonamenti costituii! dai cartonci
ni da bucare ali entrata dello stadio, abbiamo 
emesso una sene di carnet da IT biglietti che 
chiamiamo «ripetitivi», il cui costo complessivo 
è tale quanto 11-12 partite anziché 17 con evi
dente risparmio per chi acquista Ora-continua 
Gandini - noi sappiamo die c'è chi ci specula 
sopra ln-due maniere Innanzitutto con lacon-
traflazione. Esempio alla terza partita e è un 
Milan-Oemonese che interessa relativamente, 
all'ottava un Mllan-Juve da tutto esaurito ecco 
non sarebbe la prima volta che un 3 viene cor
retto in 8, e che poi più persone si ritrovano nel 
medesimo posto sugli spalli Poi c'è chi men
de la singola partita a un prezzo interiore a 
quello dei botteghini, ma superiore a quello di 
una singola gara compresa nei carnet di cui so
pra Noi sappiamoconcertezzache me*! «ripe
titivi» finiscono nelle mani de! bagarini» E siamo 
alle giustificazioni Ma i biglietti-omaggio di cui 
parlava il suo predecessore, Taveggia' "Foise si 
nfenva agri stock nservati agli allieti, quelli che 
trasporbmobandiereestriscioniallosladio» Bi
glietti di servizio, insomma. E il mistero conti
nua 

IN PRIMO PIANO. Il Senato vara il decreto: ridimensionati i poteri dell'authority 

Giochi Mediterraneo, miliardi dimezzati 
• ROMA Si è rasserenata In Sena
to l'atmosfera sul decreto che fi
nanzia I Giochi del Mediterraneo 
1997, a Bari, dopo le burrasche dei 
giorni scorsi II provvedimento è 
slato len varato infatti, a Palazzo 
Madama con volo pressoché una 
nime dell assemblea La Camera 
ha ora tempo una settimana per la 
definitiva conversione In legge 

Per tre volte, nelle sedute del pri
mi giorni della settimana, An aveva 
fatto mancare II numero legale, 
con conseguente slittamento del 
tempi, fino a portare il decreto sul-
I orlo della decadenza Motivo del
l'ostruzionismo, il drastico ridi
mensionamento che, nel corso del 
lavori In commissione, aveva subi
to la lamosa «authority", Il cornila» 
di coordinamento gestito dall'ex 
vice presidente del Consiglio. Giu
seppe falalella Ieri gH scranni af
follali dell assemblea hanno sco
raggiato gli ex missini dal ripetere il 
tentativo di rinvio. 

L'esame degli articoli è cosi pro
seguito abbastanza tranquillamen
te Un momento di tensione si è 
ancora avuto, al momento della di 
scusatone e votazione su un emen
damento-bomba della Lega nord 
(primo firmatario. Francesco Spe
roni) che. se approvato, avrebbe 
praticamente cancellato, sicura
mente tutti I contributi dello Stato e 
forse anche gli stessi giochi Emon-

HBDOOANBTTt 
damento respinto, perù, a larga 
maggioranza, dopo che lo stesso 
governo, rappresentato dat sotto
segretario Lucio Testa, aveva 
espresso parere centrano 

Via libera al finanziamenti dun
que, con qualche sforbiciata per 
quanto nguaràa, io particolare i 
contributi previsti per I organizza
zione (mobili arredi, allacci tele-
Ionici, attrezzature d'ufficio, com-
pensldei membri del comitato se-
gretena), che era la parte appa-
naggio dell authoniy talarelllana 
La dotazione Iniziale era, Infatti, di 
tre miliardi ufficialmente iscritti nel 
decreto e 40 miliardi praticamente 
fuori busta L'assembla ha Invece 
approvato gli emendamenti dei 
progressisti che dimezzano prati
camente, la spesa tre miliardi nel 
1994, cinque nel 1995, sette miliar
di nel 1996 e cinque nel I99T, per 
un totale appunto, di 20 miliardi 

Il totale generale dell'intervento 
pubblico è ridono cosi da 90 a 70 
miliardi, cinquanta dei quali stan
ziati per la realizzazione di opere 
sportive, Ira cui la ristrutturazione 
dello stadio "delle Vinone- (dove 
giocava II Ban calcio pnma della 
costruzione dell'Impianto per Italia 
•90), semldIstrutto dal prodighi al 
banesl per un costo di 20 miliardi 
e la nmessa in efficienza delle pa

lestre ex Qi per una spesa di 5 mi
liardi 

Si debbono purtroppo, registra
re pesanti ntardl, più volle segnala
ti dati ex sindaco di Ban, Pietro La 
Forgia ora senatore progressista 
Per quanto riguarda le strutture 
sportive I ex stadio, in particolare, 
tra progeltazione, appalto e lavori 
non sarà facile concludere la ri
strutturazione entro la meli del 
1997 epoca dei Giochi Gli im
pianti resteranno, comunque a di 
sposinone degli sportivi e dei citta 
dim baresi Un emendamento ap
provalo prevede, infatti che al ter
mine delle manifestaz'oni, le strui-
ture diventino pattiniamo dello 
Stato e potranno essere messe gra
tuitamente a disposizione qualora 
le richiedano, degli enti locali 

Per quanto «guarda la famosa e 
famigerata authority chediventava 
una sorta di superstruttura sul capo 
del comitato organizzatore (Tata 
reità supervisore di Matarrese), è 
stata praticamente esautorata Tut
ti i compiti che il decreto Radice gli 
assegnava vengono ora assunti dal 
Presidente del Consiglio o da un 
ministro delegalo che si awanà 
naturalmente del comitato orga
nizzatore 

Il decreto era diviso in due parti 
La prima. pure approvata ali una 

nimità, con significative modifiche. 
nguaida i finanziamenti per i cam
pionati mondiali di sci al Sestriere 
del febbraio 1997 In questo caso 
si sono individuati tre tipi di inter
vento, Uno privato sostenuto dal
lo •Sportmg club Sestriere» (leggi 
Fìat) pergli impianti sportivi Già lo 
tsporting» ha acceso mutui al Cre
dito sportivo (seggiovie e Impianti 
di nsahla) per aita 14 miliardi 
Uno che nguarda la viabilità (le 
strade di Cesana, del Monglnevro. 
del Sestriere, di Bardonecchla, di 
Salice d'Itelo, del Claviere della 
vai Susa ecc ) a carico dell'Alias, 
per una spesa che si aggira sui 400 
miliardi e che debbono essere 
completate entro il 31 dicembre 
1996 Uno, direttamente a carico 
dello Stato (organizzazione, sedi 
segreteria ecc) Inizialmente la 
somma stanziata per questo ultimo 
intervento era di due miliardi È 
stata notevolmente aumentata nel 
corso dell esame del provvedimen
to, in commissione Lavori pubblici 
e in aula Sono stati aggiunti finan
ziamenti per parchoggi, recupero 
ecologico e ambientale attrezza
ture sportive poteru-iamcmo della 
ricettività alberghiera riconversio
ne degli impianti per il dopo Mon 
diali, altre strade L'aumento mi 
zialmente di ultenon 30 miliardi è 
stalo portalo alla più congrua cifra 
di 15 miliardi 

«tatuanti limi iMtaitid*>«e«MM Branctwro/Ap 

Marassi 

Oggi si decide 
sull'agibilità 
dello stadio 
• GENOVA Una decisione sull a-
gibilita o meno per domenica dello 
stadio Luigi Ferraris di Genova ver
rà stamattina Lo ha reso nolo I as
sessore allo sport del Comune di 
Genova, Alessandro Guala che si 
trovaa Roma per illustrare al Comi
tato Impianti Sportivi del Coni il 
progetto di recinzione dello stadio 
peraumenlamelascurezza Infatti 
dopo gli incidenti di domenica 29 
gennaio e la morte del UJoso ge
noano Vincenzo Spagnolo, il Sin
daco Adriano Sansa ha pali volte 
dichiarato di non voler firmare li 
decreto di agibilità in mancanza di 
garanzie precise da parte del mini
stero degli Interni e del Coni Fino
ra il Sindaco ha di volta in volta 
concesso I agibilità ali impianto 
sportivo anche in mancanza della 
recinzione di sicurezza, un sistema 
che dovrebbe consenUre I accesso 
controllato dei tifosi e In caso di 
necessità, il loro rapido deflusso 
La mancata concessione dell'agi
bilità al •Ferraris- potrebbe creare 
grossi problemi alla Sampdorla 
che domenica prossima groca in 
casa contro la Reggiana Tenuto 
conto, però, che tulli sono concor
di nel considerare I Incontro a «ri
schio zete» per quanto riguarda la 
sicurezza ce un cauto ottimismo 
sui fatto che domenica l blucer-
chiati possano scendere in campo 
sul terreno di casa 

Sul tema "'^ibllità'- ha parlalo 
RuudGullit Esprimendo fra l'altro, 
concetti piuttosto dun «lo domeni
ca darei I agibilità a Marassi Per
ché dentro io stadio non è succes
so nulla, penne è Ingiusto chiuder
lo Altrirrienu cosa succederebbe' 
Andremmo a giocare in un altro 
Impianto? Non sarebbe la stessa 
cosa. Un'altra soluzione potrebbe 
essere questa Marassi è inaglbuV 
Bene, buttiamo giU lo stadio e co
struiamone un altro » 

Tesseramento '94: oltre il 100% 

700.000 CITTADINI E 
20.000 GIOVANI 
HANNO ADERITO NEL 
1994 AL PDS E ALLA 
SINISTRA GIOVANILE 
È un risultato importante. Grazie al 
lavoro e all'impegno delle organiz
zazioni territoriali abbiamo supera
to, dopo tanti anni, il numero degli 
iscritti dell'anno precedente. È un 
segnale positivo per la nostra de
mocrazia. Siamo già impegnati per 
superare 
nel 1995 
questo 
risultato. 


